

Danksagung

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei den Personen bedanken, ohne die diese Arbeit nicht möglich gewesen wäre.

Herrn Professor Dr. A. Baumgartner danke ich für die Überlassung des Themas sowie für die jederzeit gewährte Unterstützung und Beratung bei der Abfassung dieser Arbeit.

Herrn Professor Dr. N.-Ch. Jühr danke ich für die Übernahme und Betreuung meiner Arbeit am Fachbereich Veterinärmedizin.

Herrn Dr. O. Brödel, Herrn Dr. M. Eravci, Frau Dr. H. Grau, Herrn Dr. A. Jeitner, Frau Dipl. Chemikerin S. Fuchsius sowie allen weiteren Mitarbeitern der Arbeitsgruppe Neuroendokrinologie danke ich für die sehr gute Zusammenarbeit und die freundliche Atmosphäre innerhalb der Arbeitsgruppe.

Frau Dr. S. Mouchantat danke ich für die Korrektur der englischsprachigen Zusammenfassung.

Ganz besonderer Dank gilt meinen Eltern für ihr Verständnis und ihre Unterstützung während der Zeit meiner Ausbildung und Promotion.

Und zuletzt möchte ich noch allen meinen Freunden danken, die mir immer tatkräftig zur Seite standen.